

zierst?

Falsch! Das große Geld kann man bei der ÖH nicht verdienen. Man bekommt maximal eine Aufwandsentschädigung, die meisten von uns aber arbeiten unentgeltlich. Dafür bekommt man aber einen Einblick in das Geschehen an einer Universität, aktuellste Informationen aus erster Hand und dazu noch sogenannte "Soft-Skills", die bei Bewerbungsgesprächen ganz nützlich sein können.

Vereinswesen

Es könnte natürlich aber sein, das der ganze Verein eine Selbstbeschäftigungstherapie für Leute mit zu viel Zeit ist, denn Du merkst ja nicht viel von unserer Arbeit.

Falsch! Stell dir einmal vor, Studienpläne und Stundenpläne würden ohne Mitsprache und Mitarbeit von Studierenden erstellt. Und niemand würde etwas dagegen unternehmen, wenn die Professoren beschließen nur mehr einen Prüfungstermin pro Semester abzuhalten, dafür aber den Stoffumfang zu verdreifachen. Das wär doch sicher ein angenehmes Studieren.

Damit wir Studierenden auch weiter das Studium selbst aktiv mitgestalten können, zählen wir auf Dein Engagement!

mfg

Richard

Grillfest der Fakultätsvertretung Maschinenbau



Am Freitag, dem 26. Mai veranstaltete die Fakultät erstmals ein Grillfest im Innenhof der neuen Technik. Hiermit bedanken wir uns bei den einzelnen Personen – vom Dekan bis zum Reinigungspersonal für die Unterstützung.

Um 18:00 Uhr begann das Fest bei herrlichem Wetter, und die ersten Gäste trafen ein. Da der Ansturm auf un-

ser Fest so enorm wurde, mußte die eine oder andere kurze Wartezeiten am kulinarischen Stand in Kauf genommen werden. Zu späterer Stunde wurden auch Professoren und Assistenten gesichtet. Da dieses Fest recht gut ankam werden wir, deine Studierendenvertretung Maschinenbau, uns bemühen, für dich wei-



terhin solche Feste zu veranstalten.

mfg phil
feedback:
phil@oeh.tu-graz.ac.at



Eine Auswahl an Fotos findet Ihr unter Veranstaltungen auf <http://fak-mb.tu-graz.ac.at>